

ニュースリリース

2025年、大建工業は創立80周年を迎えます

~「ずっと ここちいいね」の実現を目指して、 80 周年記念フェアをはじめとする社内外に向けた記念事業を展開~

大建工業株式会社(大阪市北区、社長:億田正則)は、本年9月26日に創立80周年を迎えます。これを記念し、今後、当社主催のフェアをはじめとする、社内外に向けた様々な記念事業や取り組み等を予定しています。

第二次世界大戦の終戦直後に創立した大建工業。その後の国内では、戦後の復興に始まり、高度成長時代やオイルショック、空前のバブル景気とその崩壊、環境志向の高まりやコロナ禍など、様々な時勢の変化の中で、暮らし全般にも大きな変化がもたらされました。

こうした時代のうねりとともに、創立当時からサステナビリティを意識した事業活動を進めてきた当社は、素材や建材、エンジニアリングといった事業領域の開拓・拡大に留まらず、研究開発分野にも積極的に注力しました。現在においても、市場の移り変わりを敏感にとらえ、業界に先駆けたサステナブルな素材や新製品の開発、暮らしをさらにアップデートするソリューションなどを通じて、多様化するニーズに対応したご提案を続けています。

そして、80周年を迎えた今、先日発表した次期長期ビジョン「TryAngle 2035」、および新タグライン「ずっと ここちいいね」の実現に向けて、ステークホルダーの皆様との持続可能な関係性を構築し、あらゆる空間のここちよさに貢献する企業へと躍進するため、各種周年イベントを計画しています。

引き続き当社は、これまでの80年の歩みに感謝するとともに、さらなる「Well-Cycle」(いい循環)の実現を目指し、あらゆる空間で、あらゆる人に、「ずっと ここ ちいいね」をお届けしてまいります。



大建工業 80 周年記念ロゴ

●主な記念事業について

★80周年記念フェア

「EXPAND THE FUTURE ~DAIKEN TryAngle フェア~」を開催 [東京・大阪]

創立80周年という特別な年を記念し、「ずっと ここちいいね」を テーマに、DAIKENのミライに向けた取り組みを紹介するフェ アを東京・大阪の2会場で開催します。詳細については追って 発表いたします。

<東京会場>@東京国際フォーラム 2025年6月4日(水)~6月5日(木) 10:00~17:00

<大阪会場>@グランキューブ大阪(大阪府立国際会議場) 2025年7月9日(水)~7月10日(木) 10:00~17:00



「EXPAND THE FUTURE ~DAIKEN TryAngle フェア~」 メインビジュアル

★「DAIKEN 80周年特設サイト」の開設

上記の80周年記念フェアのご案内に加え、当社の歴史を振り返る「DAIKEN80周年の歩み」コンテンツや、次期長期ビジョン『TryAngle 2035』についてもご紹介する特設サイトを、当社WEBサイト内で公開しております。

サイトURL

https://www.daiken.jp/80th/



Dalken 89

DAIKEN80周年特設サイトトップ

★工場フェアを開催 [国内4工場]

各地域の皆様への感謝の意を込めて、高萩・井波・三重・岡山の国内4工場にて、「工場フェア」を開催します。 本フェアでは、一般の方を対象とした工場見学や新製品展示のほか、エリアごとのお楽しみイベントなども企画 しています。

★新規事業アイデアを公募

80周年を迎えた当社が、今後、より羽ばたいていくために、社外の皆様の柔軟で新たな発想を当社の新規事業案件に取り入れるべく、ビジネスアイデアの社外公募を行います。募集開始は6月頃を予定しています。

★音響実験棟『音ラボ』のオープン

当社の強みである「音」の研究開発力をより一層強化し、あらゆる空間における快適な音環境を提供するため、新たな音響技術の開発設計拠点『音環境ラボラトリー』(愛称:『音ラボ』)を建設中です。11月の稼働開始を予定しています。

★工場ユニフォームの刷新

国内製造部門の工場、および製造部門の関係会社で着用するユニフォームを刷新します。実際に工場で働く従業員の意見を取り入れた、機能的で働きやすいユニフォームデザインへと切り替える予定です。

★新人事制度、人的資本に基づく人財育成制度の開始

次期長期ビジョンに即した新たな人事制度、および人財育成制度の運用を開始します。新たな人財育成の運用は、今年度より人的資本経営の考え方に基づいた研修等をスタートしており、新人事制度は、2026年度の運用開始を予定しております。

以上

※ここに掲載されている情報は発表時のものであり、ご覧いただいている日と情報が異なる場合があります。あらかじめご了承ください。